



## Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen, sehr geehrte Gemeindebürger, liebe Jugend!

Schon wieder ist ein Jahr vergangen und Sie halten den Kalender der Allentsteiger Volkspartei für 2025 in ihren Händen. Auch für das Jahr 2025 wollen wir wieder dieses Service anbieten.

Gleichzeitig möchte ich die Gelegenheit nutzen, um Danke zu sagen und Abschied zu nehmen. Es war nicht immer einfach und doch überwiegen die vielen schönen gemeinsam erlebten Momente. Speziell in den letzten Jahren haben wir in unserer Gemeinde viele Herausforderungen zu bewältigen gehabt. Hagelkatastrophe, COVID-Pandemie und zuletzt das Hochwasser mit vielen betroffenen Haushalten.

Bei diesen Katastrophen spürt man den großen Zusammenhalt in unserer Gemeinde. Alle anderen Probleme und Sorgen treten in den Hintergrund und es zählt nur, einander so gut wie möglich zu helfen. Diese wäre aber ohne unsere vielen Freiwilligen nicht möglich. Ein großes Danke an alle, die in jeder Situation ihre Zeit für die Allgemeinheit zur Verfügung stellen.

Generell gilt es Danke an jene zu sagen, die sowohl bei den Blaulichtorganisationen als auch bei unseren vielen Vereinen aktiv beteiligt sind. Und ein noch größeres Danke an jene, die federführend in den Organisationen und Vereinen voran gehen und somit auch die Verantwortung übernehmen.

Es freut mich sehr, dass wir in den letzten 10 Jahre viele Projekte umsetzen konnten und gleichzeitig die finanzielle Situation entsprechend berücksichtigt haben. Ich möchte an dieser Stelle kein Projekt speziell erwähnen, weil aus meiner Sicht alle sehr wichtig für die Entwicklung unserer Gemeinde waren. Aber eines gilt es klar zu sagen. Das alles war nur deshalb möglich, weil wir ein tolles Team gehabt haben und alle mitgearbeitet haben. DANKE dafür an alle Gemeinderäte der Allentsteiger Volkspartei.

Allentsteig ist und war schon immer politisch nicht gerade einfach. Das müsste aus meiner Sicht nicht sein. Sinnvoll und wünschenswert wäre es, wenn Parteipolitik in der Gemeindepolitik überhaupt keine Rolle spielen würde. Dies war jedoch mit einzelnen Charakteren überhaupt nicht möglich. Hier bleibt zu hoffen, dass sich diese Situation zum Positiven verändert.

Ich wünsche schon jetzt dem neuen Team der Allentsteiger Volkspartei das Allerbeste. Falls meine Erfahrung der letzten zehn Jahre benötigt bzw. gewünscht wird, werde ich immer mit Rat und Tat zur Seite stehen. Allentsteig war mir persönlich schon immer sehr wichtig und das wird auch in Zukunft so bleiben.

Unterstützen Sie bitte wie bisher unser Team der Allentsteiger Volkspartei. Die Zukunft wird weitere Herausforderungen bringen und in diesem Zusammenhang sind alle Kräfte gefragt. Nur gemeinsam können wir unsere Gemeinde zu dem machen, was wir uns wünschen.

Viel Gesundheit und ein erfolgreiches Jahr 2025!

Mit den besten Grüßen

Bürgermeister Jürgen Koppensteiner MBA



Allentsteig, Dezember 2024

Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger, liebe Jugendliche!

Mit großer Freude und einem ausgeprägten Sinn für Gemeinschaft präsentiere ich euch unseren neuen Parteikalender 2025. Dieser Kalender wurde mit viel Engagement von den Mandataren der Allentsteiger Volkspartei erstellt und finanziert. Er bietet nicht nur einen umfassenden Überblick über die Veranstaltungen und Aktivitäten des kommenden Jahres, sondern lädt euch auch ein, einen Blick auf die bemerkenswerten Projekte zu werfen, die wir in den vergangenen Jahren mit viel Einsatz und Leidenschaft realisiert haben. Dazu zählen unter anderem der umfassende Umbau des Kindergartens, die Installation moderner LED-Beleuchtung, welche unsere Straßen in ein einladendes Licht taucht, sowie die sorgfältige Sanierung unserer Kapellen und Gemeindewohnhäuser, die unserer Gemeinde einen besonderen Glanz verleihen, als auch die Errichtung des Campingplatzes an unserem wunderschönen Stadtsee. Die Schaffung von Bauplätzen (Schlossblick) war uns ein sehr wichtiges Anliegen, wo sich gerade Familien ihren Traum vom Eigenheim verwirklichen. Auch erfolgten viele Investitionen in Infrastruktur, unsere Schulen, Gemeindewohnungen usw. Leider waren wir in den letzten Jahren mit zwei Naturkatastrophen konfrontiert, wie das Hagelunwetter 2021 und heuer das Hochwasser, bei dem die Mitarbeiter der Gemeinde sowie die Mandatäre, angeführt vom Bürgermeister, sich engagiert um die Koordination der Krisenbewältigung und auch im Nachklang um die Begehung der betroffenen Objekte mit der Schadenskommission gekümmert haben. Natürlich nicht zu vergessen die vielen freiwilligen Helfer der Blaublichtorganisationen, denen mein ganz besonderer Dank gilt!

Ein wichtiger Hinweis, den ich euch besonders ans Herz legen möchte: Die Gemeinderatswahlen stehen am 26. Jänner 2025 bevor. Wir werden wie gewohnt, unter der Leitung unseres engagierten Spitzenkandidaten Georg Marksteiner und seines dynamischen Teams, mit vollem Einsatz für das Wohl unserer Gemeinde arbeiten und uns für eure Interessen stark machen. Wie in den letzten 10 Jahren werden wir nicht polarisieren, angriffig sein, sondern uns um die Weiterentwicklung unserer liebenswerten Stadt bzw. Gemeinde Allentsteig kümmern.

In diesem Sinne wünsche ich euch eine besinnliche und friedvolle Weihnachtszeit, gefüllt mit schönen Momenten im Kreise eurer Liebsten, sowie einen inspirierenden und erfolgreichen Start ins neue Jahr!

Mit besten Grüßen

Manfred Zipfinger

Gemeindeparteiobmann





# 2025

